



部活動報告号

6月29日(日)から、3年生にとって最後の大会やコンクールが行われました。その結果をお伝えしたいと思います。

サッカー部

6月29日(日)に明海中学校を会場として、本校(明海中と堀江中との合同チームで参加)は、市川三中と対戦しました。前半を「0-1」で終え、後半に期待したいところでしたが、結果「0-3」で負けてしまいました。GKの見事なファインセーブや良いシュートもありましたが、残念でした。翌週の南行徳中戦でも「0-3」で敗れてしまいました。お疲れさまでした。ナイスファイト!

野球部

7月5日(土)に中央公園野球場を会場として、昭和・日出学園・筑波の合同チームと対戦しました。健闘して追い上げましたが、「2-3」で敗れてしまいました。130kmのピッチャーへの真っ向勝負、本当にお疲れさまでした。

男子テニス部

7月12日(土)に浦安市運動公園で団体戦が行われました。1回戦は、「2-1」と順調に勝ち進みましたが、2回戦に「1-2」で市川三中に敗れてしまいました。最後まで諦めない姿が素晴らしいかったです。個人戦は、3年生のペアが5位でもうちょっとで県大会でした。お疲れさまでした。

女子テニス部

7月12日(土)にJ:com 北市川スポーツパークで団体戦が行われました。初戦は、「3-0」で勝ち進みました。シードだったので、実質3回戦で昭和学院と対戦しました。「0-3」で敗れてしまいました。最後まで頑張り抜きました。お疲れさまでした。個人戦については、敗退してしまいました。

柔道部

7月13日(日)に塩浜体育館で大会が行われました。個人戦では、3年生男子の部において、3位決定戦で勝利し、7月26日から行われる県大会に出場が決まりました。1回戦では、ビデオ判定が2回もある接戦で、絶対にあきらめない、絶対に勝つという強い気持ちが伝わる試合でした。2年生女子2名についても、県大会に出場することになりました。県大会では、2年生女子が個人でベスト8でした。頑張りました。お疲れさまでした。

男子バスケ部

7月19日(土)に見明川中で市川一中と対戦しました。ガードやキャプテンを中心に頑張り勝利しましたが、2回戦で敗退しました。会場は、大盛り上がりでした。3年生大変お疲れさまでした。

女子バスケ部

7月20日(日)に美浜中で国府台女子中と対戦しました。前半の途中で1点差まで追いつきました。その後、同点までいきましたが、徐々に点数を離されてしまい、残念ながら敗退しました。ナイスファイトでした。

吹奏楽部

7月22日(火)に千葉県文化会館において、千葉県吹奏楽コンクールB部門1組に出場しました。これまで練習してきた成果を魂込めて演奏にぶつけ、「銀賞」という結果に結びつきました。もう少しで金賞というところでしたが、銀賞の中ではトップだったようです。1曲に魂を込めた演奏は、大変素晴らしいものでした。お疲れさまでした。